



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 100 m² |
| Référence | 84241048 |
| Prix | 990 000 € |

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Port / Franck Pilatte Dans résidence de standing sur le boulevard Franck Pilatte. Superbe 4 p 101 m² en étage élevé. Belle vue mer et parc pour cet appartement traversant Est / Ouest. Il est composé d'un séjour, d'une cuisine semi américaine donnant sur une terrasse de 15 m². 3 chambres avec salle de bain et salle d'eau donnent sur un balcon de 9 m² à l'opposé. Calme absolu. Prévoir travaux de rénovation. Cave. Parking collectif au sein de la copropriété.

Nice Port / Franck Pilatte In a luxury residence on Boulevard Franck Pilatte. Superb 3 bedrooms apartment of 101 sqm high floor. Beautiful sea and park view for this east-west crossing apartment. It comprises a living room, a semi-open-plan kitchen opening onto a 15 sqm terrace. 3 bedrooms with bathroom and shower room open onto an opposite 9 sqm balcony. Absolute peace and quiet. Renovation work planned. Cellar. Communal parking within the condominium.

MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

